

Vorläufige Planung der Partnerschaftsveranstaltungen im Jahre 2014

27.01. Januar – 21. Februar 2014

Lehrlingsaustausch Wetzlar – Schladming in den Bereichen Hotel- und Restaurant-Fach

Die Deutsch-Österreichische Gesellschaft Wetzlar e.V., bzw. deren Präsident Hans-Jürgen Irmer, organisierte mit entsprechenden Fachleuten aus Wetzlar und Schladming einen Lehrlingsaustausch Wetzlar – Schladming in den Bereichen Hotel- und Restaurantfach. Vom 27.01 – 21.02.2014 nahmen 4 junge Leute aus dem Gastro- und Hotelbereich an dem Austausch von Wetzlar nach Schladming teil. Folgende Betriebe in Schladming waren bereit, die Lehrlinge aus Wetzlar aufzunehmen: Hotel Schwaigerhof und Stocker's Erlebniswelt (beide Rohrmoos-Schladming) und das Hotel Zur Alten Post (Schladming). Bedauerlicherweise hat sich aktuell nur 1 Jugendlicher aus Schladming gemeldet, um in Wetzlar das Praktikum im März/April oder Mai/Juni 2014 anzutreten. In beiden Städten sollte ein attraktives Rahmenprogramm geschaffen werden, um den Jugendlichen die Partnerstadt interessant zu machen.

3. – 8. Februar 2014

Einladung nach Avignon zur Erinnerungswoche zum Ersten Weltkrieg

Avignon hatte 15 Schüler/innen, 3 Lehrkräfte und 2 offizielle Gäste aus jeweils jeder Partnerstadt, die thematisch involviert war, eingeladen, um sich des Ersten Weltkrieges zu erinnern. Von der Goetheschule reisten die Schüler und die Lehrkräfte an sowie als offizielle Gäste OB Dette u. Partnerschaftsdez. Kräuter.

Samstag, 10. Mai 2014

Europaabend in der Wetzlarer Stadthalle

mit den Partnerschaftsgesellschaften und den ausländischen Vereinen. Ein detailliertes Konzept steht noch nicht! Beginn ist um 19.00 Uhr.

3. – 8. Juli 2014

Standrepräsentationen der Partnerstädte beim Ochsenfest

In Messehalle 1 ist wieder eine Standfläche für Präsentationen der Partnerstädte gebucht. Während des Ochsenfestes werden vom 4.-6. Juli 2014 auch die Jubiläumsfeierlichkeiten anl. 40 Jahre Schladming, 45 Jahre Colchester u. 55 Jahre Berlin-Neukölln gefeiert. Aus der „Hauptjubiläumsstadt Schladming“ wurde eine kleine Delegation eingeladen sowie die Stadtkapelle Schladming u. aus den anderen Partnerstädten jeweils 2 offizielle Gäste. Am Samstagmorgen, dem 5. Juli 2014 findet im Tannenhof in Steindorf die offizielle Feier statt.

25. – 27. Juli 2014

Teilnehmer aus den Partnerstädten am Sommernachtsweinfest

Wie jedes Jahr präsentieren wieder die Partnerstädte Avignon und Siena ihre Weine. Da Colchester abgesagt hat - die alte Mannschaft steht nicht mehr zur Verfügung und die Winzerin Mary Mudd hat sich aus dem Geschäftsleben zurückgezogen – wird Schladming den Weinstand übernehmen.

3. – 5. Oktober 2014

Jubiläumsrückfeierlichkeiten in Schladming

Die Deutsch-Österreichische Gesellschaft Wetzlar e. V. wird für die Zeit vom 2.-5. Oktober 2014 eine Reise zu den Jubiläumssfeierlichkeiten organisieren.

Oktober 2014

Gedenken an den Ausbruch des Ersten Weltkrieges weiter ausgeführt

Das Projekt „Gedenken an den Ausbruch des Ersten Weltkrieges“ welches im Februar 2014 in Avignon durchgeführt wurde, soll in Wetzlar noch einmal aufgenommen werden. Schüler/innen des Avignoner Gymnasiums Philippe de Girard werden eingeladen, um mit Schülern/innen der Wetzlarer Goetheschule die gemeinsame Präsentation zu diesem Thema auch in Wetzlar vorzustellen.

In Prüfung ist eine Multimediaschau im Dia-Live-Format des bekannten Politologen und Journalisten Ingo Espenschied über den „Ersten Weltkrieg“. Herr Espenschied berichtete bereits 2013 sehr erfolgreich mit einer Diaschau über den „Elysée-Vertrag“ in Wetzlar.

Dezember 2014

Teilnahme am Weihnachtsmarkt in Berlin-Neukölln

Wetzlar wird wieder zur Teilnahme am Alt-Rixdorfer Weihnachtsmarkt in Berlin-Neukölln eingeladen. Das Kulturrat prüft, welcher Verein bzw. welche Institution diese Repräsentation übernehmen könnte.